

# DELIK HUKUM

## Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa: Bersatu Demi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 11, 2023 - 18:00



*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa: Bersatu Demi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu, — Sinergitas yang kuat antara Bhabinkamtibmas Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa dari Koramil setempat

menjadi salah satu kunci penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Lelea Kabupaten Indramayu, Jumat (11/8/2023).

Kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini membuktikan bahwa keamanan masyarakat dapat terwujud dengan lebih baik melalui kolaborasi antara kepolisian dan TNI.

Keduanya berkomitmen untuk saling mendukung dan berbagi informasi guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Dalam setiap kunjungan dan kegiatan yang dilakukan di masyarakat, Bhabinkamtibmas dan Babinsa selalu hadir bersama-sama.

Mereka secara aktif terlibat dalam kegiatan patroli, sambang warga, sosialisasi kamtibmas, dan berbagai program lainnya yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Sinergitas antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangat penting bagi keberhasilan upaya menjaga kamtibmas. Mereka memiliki peran yang berbeda namun saling melengkapi, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat." kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo.

Kapolsek menambahkan, Kami selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dalam setiap langkah kami. Kami saling bertukar informasi tentang perkembangan situasi dan potensi gangguan kamtibmas. Dengan begitu, kami dapat mengambil langkah-langkah preventif secara efektif.

"Sinergitas yang kokoh antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Kecamatan Lelea menjadi contoh positif tentang pentingnya kerjasama lintas lembaga dalam menjaga kamtibmas. Dengan dukungan dan kerjasama yang solid, diharapkan wilayah Lelea tetap aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai ancaman gangguan keamanan," ungkap IPTU Sunaryo.